
EL PAÍS**ARCHIVO**EDICIÓN
IMPRESA

JUEVES, 7 de junio de 1979

Una persona muerta en Vergara en un atentado

ANTONIO GONZÁLEZ | 7 JUN 1979**Archivado en:** [FN](#) [Ayuntamientos](#) [Gipuzkoa](#) [Orden público](#) [Secuestros](#) [Administración local](#) [Seguridad ciudadana](#) [Atentados terroristas](#) [País Vasco](#) [Delitos](#)
[Partidos políticos](#) [España](#) [Administración pública](#) [Política](#) [Terrorismo](#) [Justicia](#)

Dos personas encapuchadas dieron muerte, ayer por la tarde, en la localidad guipuzcoana de Vergara, a Luis Berástegui Mendizábal, al que algunos sectores de la población consideran próximo a la ideología de Fuerza Nueva. La víctima se encontraba a las ocho y media de la tarde en el bar Andrés cuando irrumpieron en el establecimiento dos personas con los rostros cubiertos y con armas en la mano. El comando identificó a su víctima y dirigiéndose hacia Luis Berástegui abrieron fuego a bocajarro, causándole heridas mortales de necesidad.

Los agresores, una vez cumplido su objetivo, salieron rápidamente del establecimiento y huyeron en un automóvil de color azul, matrícula SS-4446-I que tenían aparcado junto al lugar de los hechos. No se descarta la posibilidad de que la acción violenta fuera apoyada desde el exterior por algún otro miembro del comando.